



Volker Mayer-Lay

Mitglied des Deutschen Bundestages
Abgeordneter des Wahlkreises Bodensee

Abgeordnetenbüro

Deutscher Bundestag
Platz der Republik 1
11011 Berlin

Tel: (0 30) 227 – 74 123
Fax: (0 30) 227 – 76 478
Volker.mayer-lay@bundestag.de

P R E S S E M I T T E I L U N G

Berlin, 27. September 2022

Volker Mayer-Lay präsentiert regional hergestellte Nudeln vom See bei den Nachhaltigkeitstagen des Deutschen Bundestags

Nachhaltigkeit – also nachhaltig handeln und nachhaltig wirtschaften – das ist mit Blick auf die aktuelle Situation sicherlich mehr denn je das Gebot unserer Zeit. Denn nur, indem wir Nachhaltigkeit leben, können wir nachfolgenden Generationen gute Lebensbedingungen hinterlassen. Aus diesem Grund befasst sich der Bundestag seit der vergangenen Wahlperiode einmal pro Jahr ausführlich mit diesem Thema.

So finden auch in dieser Woche die diesjährigen „Nachhaltigkeitstage des Deutschen Bundestags“ statt. Die CDU/CSU-Bundestagsfraktion veranstaltet zusätzlich eine Nachhaltigkeitsaktion mit dem Fokus auf regional erzeugte Lebensmittel, an der sich auch Volker Mayer-Lay, als Mitglied des Parlamentarischen Beirats für nachhaltige Entwicklung beteiligt.

„Nachhaltigkeit darf nicht auf reine Klima- und Umweltschutzfragen reduziert werden“ so der direkt gewählte Abgeordnete des Wahlkreises Bodensee. „Ein wichtiger Aspekt nachhaltiger Politik ist auch die Agrar- und Ernährungspolitik“.

Vor Ort stellt Volker Mayer-Lay an einem gemeinsamen regionalen Tisch Produkte der *Überlinger Nudelmanufaktur* vor, welche Qualitätsnudeln aus bio-zertifizierten Rohstoffen, nach Möglichkeit bezogen von regionalen Bauern, erzeugt. Nach Ende

der Aktion werden diese, ebenso wie alle von den Abgeordneten aus ihren Wahlkreisen nach Berlin gebrachten Lebensmittel, einem sozialen Zweck zugeführt.

„Von der Regionalität bei der Lebensmittelversorgung gehen wichtige Impulse aus: die Wertschöpfung bleibt vor Ort, Ressourcen, Klima, Umwelt werden geschont, die regionale Identität wird gestärkt und wir sind als Region und Land autarker“, so der Abgeordnete, der selbst aus Überlingen am Bodensee stammt.

Die *Überlinger Nudelmanufaktur* setzt dabei auf „Motivation und Kreativität ihrer Mitarbeiter und hat auch soziale Aspekte im Blick“, führt Volker Mayer-Lay weiter aus. In der Zusammenarbeit mit den *SozialKulturellen IntegrationsDiensten* (SKID) werden Menschen mit Assistenzbedarf beschäftigt, denen so der Weg in die Arbeitsgesellschaft erleichtert wird. Diese erfahren Wertschätzung für ihre Arbeit, wachsen mit ihren Aufgaben und werden im Rahmen ihrer Möglichkeit individuell gefördert.

„Die *Überlinger Nudelmanufaktur* bringt ökologische und soziale Aspekte in einem regional verwurzelten Unternehmen zusammen und vereint dabei viele wesentliche Nachhaltigkeitskriterien“, so Volker Mayer-Lay. „Betriebe wie die *Überlinger Nudelmanufaktur* machen vor, wie umfassend gedachte Nachhaltigkeit in der Wirtschaft funktionieren kann.“